

Satuan Samapta Polres Tanah Karo Patroli Dialogis dan Cooling System Kesiapan Pilkada 2024

Anita Manua - KARO.PUBLIKSUMUT.COM

Sep 1, 2024 - 22:35



KARO - Jelang pesta demokrasi pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak 2024, khususnya di Kabupaten Karo.

Satuan Samapta Polres Tanah Karo, Sabtu (24/08-2024) melaksanakan patroli dialogis dan cooling system di Kota Kabanjahe, yang dipimpin langsung Kasat

Samapta, AKP Jonni H. Damanik SH.

Pantauan wartawan, patroli dimulai pukul 23.00 WIB di sejumlah lokasi strategis seperti di Kantor Bupati Karo, SPBU Halilintar, Simpang Laudah Kabanjahe, Jalan Kotacane dan Pusat Pasar Kabanjahe.

Image not found or type unknown



AKP Jonni H Damanik bersama Bripta Ferdinand Kristianus dan Bripta Bavo Tarigan, terlihat terlibat aktif berdialog dengan masyarakat untuk memastikan situasi dan kondisi lingkungan tetap kondusif.

Kapolres Tanah Karo, AKBP Eko Yulianto SH Sik melalui Kasat Samapta menegaskan akan pentingnya kegiatan patroli, sebagai upaya menjaga stabilitas keamanan menjelang Pilkada.

“Kami berkomitmen untuk memastikan Pilkada 2024 berjalan dengan aman, damai dan lancar. Patroli ini merupakan bagian dari langkah preventif untuk menciptakan suasana yang kondusif ditengah masyarakat,” ujarnya.

Image not found or type unknown



la berpesan, agar masyarakat menjaga kekompakan, meningkatkan kewaspadaan terhadap tindakan kriminal dan peredaran narkoba.

Bila melihat ada indikasi kejahatan, segera melaporkannya melalui Call Center 110. Selain itu, patroli stasioner juga dilakukan di beberapa titik untuk mencegah gangguan kamtibmas dan tindak kejahatan lainnya seperti pungli dan premanisme.

“Kami berharap kerjasama masyarakat dapat terus terjalin, untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai,” tutup Kasat Samapta.

Image not found or type unknown



Seperti diketahui, Polres Tanah Karo berkomitmen untuk terus mengawal dan memastikan keamanan selama proses Pilkada 2024, demi terciptanya suasana yang aman dan harmonis bagi seluruh masyarakat.

(Anita Theresia Manua)